

Les candidats « Tarbes Bigorre Ambitions » unis pour le changement à Tarbes

A quelques jours du premier tour, Pierre Lagonelle et Myriam Mendez ont fait un point presse avec les candidats « Tarbes Bigorre Ambitions » des trois cantons Tarbais : Tarbes 1 avec Marie-Hélène Bru-Dure et Michaël Ducrocq, Tarbes 2 avec Selim Dagdag et Deborah Fournier, Tarbes 3 avec Dominique Arberet et Melyssa Courtade.

Les candidats « Tarbes Bigorre Ambitions » ont fait une campagne active de terrain, à la rencontre des Tarbaises et des Tarbais qu'ils remercient pour leur bon accueil. Ils ont porté des convictions fortes au cours de cette campagne. Il faut sortir de l'immobilisme et du suivisme des conseillers sortants qui votent comme des petits robots toutes les délibérations présentées en conseil municipal ou en conseil départemental avec malheureusement les résultats que l'on voit : un taux de chômage de 25% à Tarbes et un taux de pauvreté de 27%, un des pires de France ! Il est temps de donner de l'oxygène à Tarbes et de prendre des initiatives pour redynamiser notre ville et notre département.

Des dossiers sont vitaux pour notre Ville : le maintien de l'hôpital à Tarbes, la mise en place d'un plan permis-formation-emploi pour réduire le chômage, le travail en réseau avec Lourdes et Pau pour sortir Tarbes de son isolement.

Les candidats « Tarbes Bigorre Ambitions » ont les compétences pour mener ces actions indispensables. On a besoin d'élus honnêtes et impliqués, que l'on puisse joindre facilement (nos candidats ont pris l'engagement de donner leurs numéros de portable personnel) et surtout qui ont le courage de défendre les intérêts économiques et sociaux des Tarbais.